

Nord-Aveyron

► Mur-de-Barrez

La cité accueillera la 24^e étape de « la France en courant »

■ La ville de Mur-de-Barrez accueillera la 9^e étape de la 24^e édition de « la France en courant » le lundi 23 juillet.

La France en courant est une aventure sportive et humaine exceptionnelle. C'est la plus longue course en relais sur les routes de France (14 étapes sur plus de 2500 kilomètres). C'est une épreuve reconnue par la Fédération française d'athlétisme qui lui accorde son « label » depuis 1992. Cette épreuve se déroule sous forme de relais par équipe de 8 coureurs (dont une féminine).

Chaque étape fait en moyenne 200 kilomètres (soit 25 par coureur). Cette année elle se déroulera du 14 au 28 juillet.

Comment est née l'épreuve ?

André Sourdon, boulanger aujourd'hui à la retraite à Ber-



Les responsables ont été reçus en mairie.

nay (27), est un passionné de course à pied de grand fond. Pendant sa vie professionnelle il courait chaque matin de 6 heures à 8 heures sur les chemins de la campagne normande.

Après 20 années passées dans son travail, il a voulu sortir de son fournil et découvrir le monde.

Il a enchaîné des épreuves toutes plus exigeantes les unes que

les autres, Muraille de Chine, Li ma-La-Paz-Rio, etc.

Il a entendu parler du Paris-Dakar, pas celui organisé par Thierry Sabine, mais par Mar Boué. Celui-ci propose de rallier la capitale française à celle du Sénégal... en courant.

En 1984, André et 15 autres coureurs vivent cette aventure.

C'est en faisant appel à ces soutiens et à force de s'inscrire dans les épreuves organisées par les autres qu'il a eu l'idée de lancer la sienne et de proposer aux dévoreurs de bitume cette sorte de tour de France.

Mercredi 4 avril, André Sourdon, président et Pierre Conna, secrétaire adjoint de l'épreuve ont été accueillis en mairie de Mur-de-Barrez par Joseph Chayriguès, maire, et Maurice Friour pour mettre en place l'organisation de la journée du 23 juillet.